

UNE MISSION D'ÉTÉ AU SEIN DE LA PAROISSE BIENHEUREUX THOMAS HELYE

L'été arrive et de nombreux touristes vont venir enrichir nos assemblées dominicales. Il nous a semblé important de pouvoir partager avec eux et tous ceux qui le désire les merveilles de notre patrimoine et de nos paysages. Des paroissiens ont répondu à l'appel du Père Christophe pour se mettre au service de cette mission auprès de tous, que nous soyons de la Hague, estivants de passage ou résidents secondaires car ce qui nous enrichira ce sont les échanges que nous pourrons avoir les uns avec les autres.

13 juillet 2022	20 juillet 2022	27 juillet 2022
AUTOUR DE BEAUMONT-HAGUE	PETITE SORTIE NATURE DE LA BAIE D'ECALGRAIN AU NEZ DE JOBOURG	AUTOUR DE VAUVILLE
RENDEZ-VOUS A 14H30 DEVANT L'EGLISE	RENDEZ-VOUS A 14H30 PARKING D'ECALGRAIN	RENDEZ-VOUS A 14H30 A L'EGLISE
Yves, Eliane et Françoise vous accueillent. Départ vers le centre de Beaumont, puis Hameau Homest, passage devant le Manoir de la Madeleine, détour vers la Hague-Dike, puis remontée vers le bois du Petit Parc, château de Beaumont, visite de l'église. Temps de prière pour les personnes qui le souhaitent goûter offert	Catherine et Gérard vous accueillent. Découverte des paysages, de la flore, de la faune et des activités humaines. Temps de méditation et de louange à l'anse du Culeron « tout est donné, tout est lié, tout est fragile. » puis montée au nez de Jobourg où un goûter sera offert.	Gisèle et Bernadette vous accueillent Histoire de Vauville (église - château - prieuré) puis départ à travers les landes vers le GAEC de la Bergerie (ferme laitière) : visite de la ferme -goûter offert puis départ vers le Calvaire par les petits chemins retour vers l'église. Possibilité d'un temps de prière
Durée prévue : 2h30 à 3h Chaussures de marche Renseignements 02.33.52.79.03 si absent laisser message	Durée prévue : 2h30 environ Chaussures de marche, jumelles et appareil photo conseillés. Renseignements 02.33.21.07.75	Durée prévue : 3h Chaussures de marche Renseignements 02.33.52.71.13.

3 août 2022	10 août 2022	17 août 2022
AUTOUR DE BIVILLE	AUTOUR D'OMONVILLE-LA-ROGUE	AUTOUR DE GREVILLE ET ECVILLEVILLE
RENDEZ-VOUS A 14H30 DEVANT L'EGLISE	RENDEZ-VOUS A 14H30 GRAND PORTAIL EGLISE D'OMONVILLE	RENDEZ-VOUS A 14H30 EGLISE D'ECVILLEVILLE
Gérard et Marie-Claire vous accueillent Découverte de l'église et de ses vitraux - visite du Centre Thomas Hélye et de sa chapelle - départ vers le Hameau Gardin (là où est né le Bienheureux) pour aller vers le Calvaire et retour à l'église - temps de prière autour du tombeau du Bienheureux Thomas. Goûter offert.	Alain et Sylviane vous accueillent visite de l'Eglise, de la cité des Paysans, passage par la grotte de la Vierge, visite de la cité des marins. Possibilité d'un temps de prière Goûter offert	Yves-Marie et Marie-Madeleine vous accueillent 14H30 rassemblement devant l'église St Martin à Eculleville - départ de la ballade vers Gréville par la vallée de la Sabine. 15H15 Visite de l'église de Ste Colombe de Gréville (architecture - statues découvertes en 1993...) retour à Eculleville par un sentier différent 16h45 visite de l'église goûter offert
Durée prévue : 3h Chaussures de marche Renseignements 02.33.52.65.29	Durée prévue : 3h Chaussures de marche Renseignements 02 33 94 28 99	Durée prévue : 3h Chaussures de marche Renseignements 06.03.27.28.28

Dernières nouvelles du Secours Catholique :

1. LE CAFE SOURIRE.

Après quelques soucis pour fixer une date, les participants du café sourire se sont retrouvés pour un repas pizza samedi 2 juillet au four à pain à Jobourg.

Dès 9h30, Jean-Paul, Daniel et Marie-Jo étaient sur place pour allumer le feu.

Vers midi, les personnes inscrites, qui étaient au café sourire ce samedi, ou non, sont arrivées.

Et la « fourmilière » s'est activée dans le local près du four à pain.

Jean-Paul a enfourné les pâtes à pizza bien garnies.

Quelques minutes plus tard, tout était cuit.

Nous avons dégusté les pizzas toutes chaudes. Hum... et quelle odeur !

Puis, tranquillement, salade et dessert.

Les conversations « allaient bon train ».

Marqué par des bougies et une plante fleurie,

nous avons souhaité un « joyeux anniversaire » à Elisabeth pour ses 50 ans.

Pendant ce bon moment, nous avons partagé les pizzas et appris à mieux nous connaître dans une ambiance chaleureuse. Nous espérons recommencer dans quelque temps en agrandissant le cercle des invitations.



NB : Le café sourire continue en juillet – août.



2. L'ATELIER- PARTAGE

La dernière rencontre entre les résidents de l'EHPAD et les personnes du FAO a eu lieu le mardi 5 juillet. Les personnes en situation de handicap étaient absentes à cause du covid (encore lui !)

Une quinzaine de résidents se sont retrouvés dans le jardin de l'EHPAD autour d'un café ou jus de pomme et de quelques gâteaux. Plusieurs n'étaient pas des habitués de nos rencontres. Des « blagues » entre les résidents ont animé ce temps convivial.

Pour terminer, nous avons chanté « La chanson des blés d'or » emmenée par « Elisabeth » en espérant nous retrouver en septembre.

PELERINAGE DE LA PAROISSE A « FATIMA »

Dimanche 3 juillet après la messe une quarantaine de personnes – entre 9 et plus de 80 ans – se retrouvent au parking de la piscine de Beaumont-Hague pour monter soit dans un car « Collas » (32) soit en voitures particulières en direction de FATIMA !

Le Portugal à côté de chez nous, en route vers les marais des Moitiers -en- Bauplois ... à Longuerac plus précisément.

Dans le car, confortable, l'ambiance est bon enfant (du bon Dieu) pour arriver au hameau de Longuerac en bordure de la Douve où chacun peut s'installer sur l'aire de pique-nique aménagée. Les pèlerins sortent du sac le déjeuner et échangent de bonnes choses entre tous.



Vers 14 h le père Christophe nous rassemble pour aller à la chapelle cachée au milieu des arbres , pour beaucoup d'entre nous découvrons cette petite chapelle dédiée à Notre Dame de Fatima, sorte d'ex-voto voulue par le prêtre de la paroisse pour remercier Dieu et Notre Dame d'avoir protégé ses paroissiens lors des terribles combats de 1944 (opération Cobra) .

Rassemblés nous avons écouté le père Christophe et les explications par Anne des différentes apparitions de la Sainte Vierge aux petits pâtres de Fatima dont sœur Lucie.

Prières pour la Paix, pour notre paroisse et nos familles ...

Chants en français et en portugais menés par Anne...

Bénédictions des fleurs apportées le matin à la messe par les paroissiens et déposées aux pieds de Notre dame de Fatima ...

Grand recueillement pendant cette sobre cérémonie.

Nous avons pu ensuite visiter la chapelle et connaître l'histoire de sa construction essentiellement due à la volonté de l'abbé Lebreton, (histoire édifiante). Après cette heure ô combien fraternelle nous avons continué notre excursion.



La petite chapelle et la statue de Notre Dame de Fatima

Vers la motte féodale de Plessis- Lestelle, aménagée en calvaire par la volonté du chanoine Le Bas qui y est inhumé. Aïeul d'un des pèlerins qui a tenu à s'y recueillir, avec émotion, malgré les difficultés d'accès pour lui .



Tranquillement direction l'Everest de la Manche , le mont Castre (130 m d'altitude) avec un peu d'effort on peut découvrir des points de vue sur les marais ,les zones bocagères et mieux comprendre les terribles combats qui y ont eu lieu en 44!



Retour vers Beaumont- Hague dans la bonne humeur avec chants en français et ... en normand, merci aux chanteurs.

Arrivée vers 19 h en car conduit avec virtuosité par une conductrice très attentionnée merci aussi à elle.

Quelle belle journée, que de bons souvenirs, de complicités fraternelles entre tous.

Merci au père Christophe, à Anne, à tous ceux qui ont parfaitement organisé cette escapade près de chez nous « à FATIMA »

Jean